

Taekwando cubano en el lugar 12 del ranking mundial



La Habana, 11 oct (RHC) El taekwando cubano Rafael Alba se sitúa en el puesto 12 del ranking mundial de su categoría, más de 80 kg, según la actualización del mes de octubre realizada por la federación internacional de esta disciplina.

Alba, que no pudo acceder a la discusión de las medallas en Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, Brasil, acumula 216,09 puntos, que lo ubican en el lugar 12, de una lista que encabeza el monarca olímpico de 2016, Radik Isaev, de Azerbaiyán con 489,32 unidades, escoltado por el uzbeko Dmitry Shokin y el iraní Sajjad Mardani.

Alba, campeón del mundo en Puebla 2013, es el único latinoamericano que aparece entre los 16 mejores de su división, y resultó eliminado en la cita estival por el segundo en el actual escalafón del orbe, el uzbeko Shokin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/108284-taekwando-cubano-en-el-lugar-12-del-ranking-mundial>



Radio Habana Cuba